Softballsparte

Vergangenheit

• Lediglich sporadisches Training in den letzten 1,5 Corona-Jahren unserer Damen- und Mädchenmannschaft. Keine weiteren Aktivitäten (möglich).

Softballplatz Meimersdorf

• Es wurde in den letzten Monaten viel geleistet:
Die Baseballsparte hat den Schlagkäfig erneuert und Rotgrant aufgebracht.
Die Softballsparte hat die Wände des Heimdogouts (Unterstand
Heimmannschaft) und die Sitzbänke der Tribüne erneuert. Darüber hinaus wurde
von uns allg. Holzschutzfarbe ausgebracht und der Platz vom Unkraut befreit.
Einzige Baustelle ist noch die baufällige Scorer-Hütte. Ansonsten sind wir für die
nächsten 8 Jahre (bis zum Schulneubau) gut aufgestellt. Dank an RS-Kiel (Geld
für Material), viele fleißige Eltern und dem Softballförderverein.

Mädchenmannschaft

- Weiterhin einzige Mädchenmannschaft in S-H. Problem: Keine Gegnerinnen
- Tolle Entwicklung. Alle 35 Mädchen trotz Corona mit Begeisterung dabei geblieben. Es ist geplant, in den nächsten Monaten wieder externe Fahrten zu Spielen und Turnieren durchzuführen (bspw. Berlin, Dänemark, Niederlande).
- Bis dahin organisieren wir unsere eigenen internen Wettbewerbe (Winter- und Sommerliga), um nicht Trainingsweltmeister zu werden.

<u>Damenmannschaft</u>

- Existenz der Damenmannschaft wichtig als Perspektive für heranwachsende Mädchen. Letztlich hängt die Zukunft der Sparte an der Damenmannschaft.
- Momentan kritische Situation in der Mannschaft:
 - 1. Seit zwei Jahren kein Spielbetrieb. Im letzten Jahr Corona bedingt und in diesem Jahr freiwilliger Rückzug, da viele ältere Spielerinnen nur noch unregelmäßig Zeit haben. Jüngere Spielerinnen müssen integriert werden.
 - 2. Der Trainer hat aus privaten Gründen aufgehört und wir stehen nun ohne da. Mannschaft trainiert und verwaltet sich z.Z. selber.
 - 3. Ehrenamtliche mit Softballerfahrung und Zeit sehr schwer zu bekommen.
 - 4. Am 01.04.2022 feiert der Softballsport in Meimersdorf sein 25-jähriges Bestehen. Vielleicht kann im Rahmen eines Turniers Interesse für die Mannschaft geweckt werden...

Wiederwahl des Spartenleiters auf der Spartenversammlung vom 24.08.2021.

De Pro